



**Luis Enrique Aguilar García**

**Andrés Alejandro Reyes**

**Actividad**

**Taller del emprendedor**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 9° Cuatrimestre**

**Grupo: "B"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de junio del 2020

# Calza-mundo

La idea principal de realizar la empresa es tener un proyecto bien planteado, para poder ofrecer productos de una calidad en la venta de los artículos de zapatos de caballeros y damas. Surge ya que es una necesidad básica para todos, y es con un fin de poder realizar estos accesorios para que se pueda ayudar a nuestros clientes con cada necesidad que presenten y que tipo de estilo quieran el accesorio, se realizara de la mejor posibilidad cada diseño a de acuerdo a cada necesidad que los clientes soliciten.

El nombre de este mi proyecto de negocio surge porque va conforme a los productos que se venderá, ya que es algo que todo mundo utiliza y por eso mismo así lo nombre, ya que calza, todas las personas utiliza lo que son zapatos, de diferentes estilos, diseños y de colores y mundo ya que, desde caballeros, damas, niños lo compran y es una necesidad básica para el ser humano.

La empresa va establecer el un trato a si a las personas, ya que eso da de mucho que halar ya que muchos de los clientes tienen diferentes personalidades y debemos de saber que forma será el trato para el cliente quede muy satisfechos de la manera en que se le atiende y por supuesto dar productos de buena calidad y justo precio.

<i>F</i>	<i>O</i>	<i>D</i>	<i>A</i>
empatía	Diseños nuevos	Falta de experiencia	Otras empresas
Interacción	Precios justos	Manejo en los precios	Publicidad
Lugar	Socios	Falta de accesorios	
Responsabilidad	Personal		